



Fepasa se querrela contra sujetos que robaron \$12 millones en madera en Lota



Ocurrió el pasado 1 de septiembre cerca de la población La Vega.

La Empresa de Ferrocarriles del Pacífico (Fepasa) interpuso una querrela por el delito de robo de madera y robo con violencia e intimidación en contra de dos sujetos que sustrajeron alrededor de \$12 millones en eucaliptus. El robo ocurrió luego de que los antisociales interrumpieran ante el paso de un tren de carga en la comuna de Lota. El hecho se regis-

tró el domingo 1 de septiembre en las cercanías de la población La Vega. La querrela, declarada admisible por el Juzgado de Garantía de Lota, apunta a perseguir el delito de sustracción de madera y la intimidación con que se ejecutó el robo. Esto último debido a que uno de los acusados portaba un arma blanca al momento de los hechos.